

Berlin-Fahrt gewonnen

Die Hauptgewinner der Tombola der „Freunde des Herzogenriedparks“ stehen fest: Die Berlin-Reise für zwei Personen mit Lothar Mark geht an Hanna und Gotthilf Dannenhauer aus Feudenheim. Enkelin Hanna hatte das Glückslos für Oma und Opa gezogen. Besonders groß war die Freude, weil das Ehepaar erstmals etwas gewonnen hat. Gotthilf Dannenhauer hat die Metropole noch nie gesehen, und bei seiner Frau liegt ein Besuch bereits um die 30 Jahre zurück. Die Tombola hat 3500 Euro für die Sanierung des Wasserspielplatzes im Herzogenriedpark eingebracht. Preise können noch bis 30. Juni im Herzogenriedpark, Bereichsleitung, abgeholt werden. red